

# Station d'Épuration

Après presque une décennie d'attente, la nouvelle STEP a pu enfin commencer ses travaux. Elle se situe un peu en dessous du Stade et est accessible via le chemin reliant le chemin du Pontel et le Chemin du Mauvernay.



Les Travaux ont commencé fin juin et avancent dans les délais du planning, la mise en service devrait se faire courant février 2020 avec une année de suivi pour vérifier son bon fonctionnement.



Le projet est piloté par la Communauté de Commune des Monts du Lyonnais qui a la compétence assainissement pour notre village. Le montant des travaux est d'environ 800 000€.

La filière prévue est une station avec filtre planté de roseaux. Cette filière classique a été modifiée pour pouvoir traiter les effluents de la lyonnaise de salaison de la zone d'activité de Plat-paris, par

le rajout d'un bassin tampon permettant de lisser la concentration de chlore de ses effluents. Ce rajout a fait l'objet d'une convention entre la communauté de commune et LDS qui s'est engagée à prendre en charge le surcout de ce bassin et le cout de son exploitation.

En cette fin d'année, les bassins sont terminés et les ouvrages en dur sont en cours d'installation.